

平成28年度 山梨看護学会



精神科看護師の倫理的感性の特徴と課題 —急性期病棟と慢性期病棟の比較— 横森いづみ 看護師長

他施設から質問を受けることで、自分の研究に興味を持ってもらえた実感し、嬉しく思いました。

精神科病院における急変対応への取り組み —BLS個別評価・個別トレーニングを実施した結果を比較分析して— 清水昭彦 主任看護師



A病院における中堅看護師の看護実践能力の実態と課題

大木友美 看護師長

この研究をしたことで、日頃疑問に感じていたことを明確にすることができ、大変だったけど楽しく取り組みました。



精神科救急病棟に勤務する看護師の看護実践の特徴

—救急病棟看護師と慢性期病棟看護師の比較—

浅川留美子 看護師長

支えられ、指導を受けながらまとめられました。北病院の看護実践能力が高いことが感じられました。



多飲症心理教育が飲水行動に及ぼす影響について

—長期入院患者に多飲症心理教育を施行して有用性を査定する—

○平出加代子 主任看護師 向山純子 主任看護師
小林理恵 主任看護師 押領司さおり 主任看護師

学会に参加した事で、研究が盛んに行われ、興味深い内容が沢山あることを知りました。普段発表の機会が無いので、勉強になりました。

清水昭彦主任看護師の研究が奨励賞を受賞しました。

取り組んできた活動が、精神科の枠を超えて評価して頂けたと感じ、自信が持てました。

